

大学名 : 福島大学

名前: 張亜萌

今回のスタディツアーに参加して、とても良い勉強になりました。学校と主催者及びツアー同行のスタッフの皆さんに感謝しています。素敵なツアー内容はもちろんのこと、私たち留学生にあらゆる面のサポートをして頂いたことはとても助かりました。

二泊三日のスタディツアーを通して、私たちは県内のいろんなところを見学しました。大安場史跡公園では、震災の影響について勉強しました。施設そのものは被害を受けましたが、現地の人々は復興に多大な努力を払ったおかげで、公園の再建に繋がりました。その後、とても奇妙な鍾乳洞「あぶくま洞」に行きました。須賀川絵のぼり「吉野家」で絵付けの体験を通じて福島の伝統文化に触れることができました。いわきでは、人工島「ポートアイランド」の復興へのあゆみの説明を聞いて、教材では載せていない知識を身につけました。一番印象に残るのは相馬市伝承鎮魂記念館では、語り部の村上美保子さんは紙芝居の形で私たちに津波襲来時の状況を説明してくださいました。おかげさまで、私は被災地の方々の努力及び不屈な意志に触れました。ツアーの最後に、私たちは津波で大きな被害を受けたいちご園に訪れました。いちご園の復興の説明を聞いて気付いたのは、被災地の復興が被災者たちの努力のみならず、全国各地からのボランティアたちの協力のもとで成し遂げたものです。

今回のスタディツアーは私にとって本当に有意義な勉強でした。最後に福島に一言を伝えたいと思います。

がんばっぺ、ふくしま!